



Ayuntamiento de
SACRAMENIA

BANDO DE ALCALDIA 30.01.21

Desde este ayuntamiento queremos indicar la situación epidemiológica que existe es de 3 casos positivos en el Centro de Salud de Sacramenia, de los cuales 1 en nuestra localidad y 2 en pueblos del Centro de Salud.

A su vez comunicamos que la segunda dosis de la vacuna se ha puesto el jueves día 28 a todos los residentes y trabajadores de la Residencia.

Reiteramos de nuevo la colaboración de todos los vecinos, pidiendo que se mantengan las medidas de seguridad, el uso correcto de mascarilla, primordial en sitios cerrados, la limpieza de manos y el distanciamiento social.

Gracias por vuestra colaboración.

TODOS CUIDAMOS DE TODOS